

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Makna *make up* bagi mahasiswa IAIN Kediri yang menggunakan media sosial Instagram di antaranya adalah sebagai alat untuk menghargai diri atau merawat diri, alat untuk menunjang penampilan atau mengekspresikan diri dan alat untuk mempercantik diri. Dalam kehidupan sehari-hari, *make up* tidak selalu menjadi prioritas untuk selalu digunakan oleh seseorang. Karena ada beberapa situasi yang tidak mengharuskan seseorang untuk menggunakan *make up*, seperti saat bepergian ke sekitar rumah untuk membeli sesuatu yang sifatnya hanya sebentar. Namun, ada juga orang yang masih menyempatkan diri untuk memakai *make up* walaupun tipis dan seadanya saja.

Terakhir, faktor-faktor yang mempengaruhi penggunaan *make up* bagi mahasiswa IAIN Kediri di antaranya adalah faktor lingkungan, faktor usia, timbulnya rasa kurang percaya diri dan hobi. Ada informan yang mulai menggunakan *make up* karena melihat orang-orang di sekitarnya sudah mulai menggunakannya, akhirnya ia juga memakai *make up*. Ada juga yang sadar kekurangan fisiknya didukung oleh usianya yang sudah memasuki transisi dari remaja ke dewasa yang semakin menambah keinginan seseorang untuk menggunakan *make up*, dsb. Faktor-faktor terkadang saling berkaitan, karena saat semua faktor tersebut datang dan saling mendukung seseorang untuk

berubah. Maka besar kemungkinan orang tersebut akan melakukan perubahan dalam hidupnya.

B. Saran

Penulis menjumpai adanya pertukaran motif yang terjadi antara informan dengan tokoh-tokoh publik maupun orang-orang di sekitarnya yang membuat seseorang tertarik untuk menggunakan *make up*. Hal itu juga didukung oleh faktor-faktor lain yang ada dalam diri seseorang tersebut, yang semakin mendorong seseorang untuk mulai menggunakan *make up*. Ada sebagian mahasiswa yang akhirnya menganggap bahwa *make up* itu penting dan akhirnya sering menggunakannya. Dengan alasan apapun di balik penggunaan *make up* hendaknya tetap memperhatikan situasi dan kondisi dimana ia berada, apalagi jika digunakan oleh seseorang yang menggunakan hijab. Harap selalu menjaga kaidah-kaidah keislaman yang sudah jelas batasan-batasannya, contohnya jangan ber-*tabarruj* seperti menggunakan *make up* yang berlebihan.